



Foto: Linda Kohl

25. Juni 2022 Eva-Karl Faltermeier

Eva Karl Faltermeier nimmt ihre ZuhörerInnen mit auf eine Reise in die Südoberpfalz – Heimat des Nebels. Mit einer großen Portion Fatalismus erzählt sie von wichtigen Lebensstationen und skizziert ein Potpourri an Fehlschlägen, die sie nach und nach brechen. Mit im Reisegepäck ist immer auch unverstellter emanzipatorischer Grant mit dem sie die Belastungen ihres Daseins als berufstätige Mutter auf den Punkt bringt. Ihre Geschichte bewegt sich irgendwo zwischen dem Grenzbereich der Phantasie und rauer Unverfälschtheit. Ihrer Fiktion Gläuben zu schenken fällt nicht schwer, ihre Episoden aus dem Alltag erscheinen zu hart um wahr zu sein. Die eigene zwiiderne Natur kann sie nicht wirklich verbergen und die Mistigkeiten der Welt machen sie handlungsunfähig.

Karten zum Preis von 21,30 € gibt es unter „fairetickets.de“

9. Juli 2022 Mühschossbuam

Bayerisches Musikkabarett vom Dorf fürs Dorf und für alle Anderen.

Aussterbender Dialekt, verloren gehende Traditionen, mangelndes Interesse an der eigenen Kultur, Einfach statt Vielfalt, Sinkendes Niveau in allen Bereichen, leer stehende Häuser, geschlossene Wirtshäuser, Stadtfucht, mangelnder Gemeinschaftssinn, Trägheit, Eitelkeiten usw., schlichtweg der Untergang der Bayrischen Lebensart.

Die Kabarettgruppe kommt aus Mörnshiem, dem westlichsten Ort im Landkreis Eichstätt. Am Dreiländereck gelegen, in unmittelbarer Nachbarschaft zu den Bezirken Mittelfranken und Schwaben, weiß man in Mörnshiem, was es heißt, in einem Randbereich zu wohnen.

In witziger, ironischer und manchmal auch direkter Weise nehmen die Mühschossbuam in ihren Texten, Sketchen und Liedern zu all diesen Themen Stellung und wollen dem Zuschauer den „Spiegel“ vorhalten, ihn sensibilisieren oder einfach nur unterhalten.

Der Eintritt ist frei. Spenden zugunsten der Elterninitiative Intern 3 der Haunerschen Kinderklinik in München willkommen!



Foto: Mühschossbuam

16. Juli 2022 Musical: Jona und der Weg nach Ninive

Die Geschichte von Jona aus dem Alten Testament hat der aus Taubersfeld stammende Pfarrer Ottmar Breitenhuber aufgegriffen und zusammen mit zahlreichen Künstlerinnen und Künstlern zu einem Szenischen Konzert verarbeitet. „Um Gottes Willen ...! Jona und der Weg nach Ninive“, heißt das Musical, das nun auch in Böhmfeld aufgeführt wird. Erzählt wird die bis heute aktuelle biblische Geschichte von Schauspielern und Musicalsängern Ansgar Schäfer aus Leipzig und Pfarrer Anton Schatz, dem Beauftragten



Foto: Walter Kiesbauer

Die biblische Erzählung von Jona ist Weltliteratur: Der Prophet Jona widersetzt sich einem Auftrag von Gott und flieht. Er landet im Leib eines großen Fisches und kommt nach drei Tagen frei. Wie in einem spannenden Film berührt die Hauptfigur die Tiefen der Seele. „Es ist die Geschichte von Verantwortung und Flucht, tiefem Fall und wundersamer Rettung“, sagt Ottmar Breitenhuber.

Eintritt: 12 €, ermäßigt 8 €

Karten gibt es im Pfarrbüro Böhmfeld
Dienstag, 9.00-10.00 Uhr und
Mittwoch, 8.00-12.00 Uhr / 17.00-18.00 Uhr

Und bei Petra Halsner, Schambacher Straße 13, Böhmfeld (bitte vorher telefonisch bestellen: 08406/919084)

23. Juli 2022 Weinfest der FFW-Böhmfeld



Die Freiwillige Feuerwehr Böhmfeld lädt zum Weinfest in den Kotterhof ein. Ob und wie es stattfinden kann, wird rechtzeitig bekannt gegeben und hängt immer von den bis dahin geltenden Corona-Bestimmungen ab.